

Leserbrief zum Bericht 'Hier warten alle auf die Umfahrung' im MM vom 20.08.2019

Problemfall: Schlaglöcher in der Fürstenfeldbrucker Straße;

Lösung: Südwest-Umfahrung!

So simpel und unkritisch wird schon in der Bildunterschrift (im Merkur online) für die Südwest-Umfahrung argumentiert!

Und so geht es weiter:

das Ziel von Frau Hartl sei 'jetzt zum Greifen nah', während doch vom Staatlichen Bauamt bestätigt wird, dass die Südwest-Umfahrung definitiv so nicht gebaut werden kann.

Da sie vollständig im gesicherten Hochwassergebiet verlaufen würde, ist sie eigentlich grundsätzlich unzulässig!

Zumindest muss das Staatliche Bauamt ein Planänderungsverfahren einleiten, das die Regierung aber erst noch genehmigen müsste.

Die im Bericht hingeworfenen Zahlen passen zu keiner amtlichen Prognose:

die Südwest-Umfahrung soll einen werktäglichen Verkehr von 9900 Fahrzeugen aufnehmen; davon sind aber mindestens 4000 Fahrzeuge zusätzlicher, völlig neu angezogener Verkehr, der bisher nicht in und um Olching anzutreffen ist.

Bestenfalls 30% Entlastung können sich nach amtlicher Verkehrsprognose auf der Fürstenfeldbrucker Straße (und nur dort!) ergeben: von einer 'mehr als halbierten Belastung' keine Spur!

Am südlichen Ortsausgang in der Roggensteiner Straße sind es jedoch gerade mal 6-7%, weil die Südwest-Umfahrung dort sogar einen zusätzlichen gegenläufigen Verkehr (zwischen Gröbenzell und B471) erzwingt!

Weiter zum Ortsinneren gibt es ohnehin keine Auswirkungen.

Warum Frau Hartl sich immer wieder traut, mit falschen, nicht amtlichen Daten für die Südwest-Umfahrung hausieren zu gehen, ist - besonders in ihrer Rolle als Vizebürgermeisterin - unbegreiflich.

Sie würde auch bei den 70% verbleibendem Verkehr in der Fürstenfeldbrucker Straße kaum 'Ruhe und saubere Luft genießen' können.

Auch ihren folgsamen Anhängern sei empfohlen, sich doch einmal mit den (halt unbefriedigenden) amtlichen Daten zu befassen, statt immer nur von der 'dringend notwendigen' Südwest-Umfahrung zu faseln!

Gert H. Schlenker

1. Vorsitzender der Bürgerinitiative Ortsentwicklung Olching e.V. (BIOO)